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REQUERIMENTO N.º 096 /2016.- 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando 

para que possa informar a esta Casa de Leis, se existe a possibilidade de melhora 

no transporte público que leva os alunos para a FAJ.  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Os alunos do bairro João Aldo Nassif, têm reclamado que 

somente uma linha de ônibus, faz o trajeto de vários bairros, assim muitos 

deles saem da Faculdade e só chegam a suas residências mais de uma 

hora depois, e também o ônibus circula muito lotado, pois, são muitos os 

alunos. Questionam se existe a possibilidade de incluir ao menos mais um 

ônibus, pra dividir esses trajetos.   

Gabinete do Vereador, 19 de Setembro de 2016. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 20 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de setembro de 2016. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 
 


